

“Valía la pena pasarla bien en Concepción y ahora te roban”

El candidato presidencial del Partido de la Gente, Franco Parisi, estuvo en la capital regional con adherentes en la Plaza Tribunales. Prometió aumentar recursos en seguridad y criticó ausencia de Jara, Kast y Matthei al evento Impulsa.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

El candidato presidencial por el Partido de la Gente, Franco Parisi, estuvo en Concepción durante la jornada de este martes.

A las 10.30 llegó al Aeropuerto Carriel Sur y posteriormente se dirigió hacia el centro de la comuna, específicamente hacia Plaza Tribunales.

Con varios adherentes en el lugar, el candidato señaló que “siempre hemos sentido el respaldo, aquí no hay buses para acarreo y solo está el corazón de la gente que entendió que hay un aprovechamiento de la izquierda y de la derecha”.

Uno de los aspectos tocados por Parisi fue el tema de seguridad ciudadana. “Este buenismo no tiene sentido. Decirle a los tipos que vayan a entregar las armas solo va a hacer que los buenos las devuelvan, mientras que los malos van a estar contentos por esto. Si soy presidente, vamos a enviar a la Policía Marítima para que resguarde todas las ciudades que están a la orilla, tanto en puertos como en ciudades puerto. Vamos a incrementar el presupuesto de la Armada de \$600 a \$900 millones y también inyec-

“
 Si soy presidente, vamos a enviar a la policía marítima para que resguarde a los puertos”.

Franco Parisi,
 candidato presidencial PDG



LUEGO DE SU VISITA A LA PLAZA DE TRIBUNALES, FRANCO PARISI SE REUNIÓ CON DIRIGENTES SINDICALES DE LA REGIÓN DEL BIOBÍO.

2
elecciones presidenciales ya contaron con la participación de Franco Parisi.

teremos más recursos a Carabineros y a la PDI. Esto no se combate con burbujas de amor o con Barney, como quiere Jara”.

Al momento de ahondar en la realidad local en materia de seguridad, el candidato expresó que “el respaldo de la gente me llena de orgullo y de mucha humildad. Chile es un país rico que está tratando mal a su gente, le hace hacer cola por todo, le cobra por todo, no puedes fumar un pucho en la noche. A mí nunca me robaron las zapatillas o la pelota, pero ahora uno anda asustado. Por eso yo le digo a Concepción que vuelva la bohemia, se pasaba bien acá, salían grandes grupos, cuán-

tos amores se gestaron y otros se rompieron. Valía la pena pasarla bien en Concepción, pero ahora te roban el auto. Es demencial”.

Consultado sobre si espera que este discurso logre traducirse en votos, señaló que “ojalá, porque si no van a seguir pagando IVA, a seguir encerrados en la casa, colocando rejas, portones, alambres de púas y alarmas. Hay que entender que Chile es para los buenos y no para los malos”.

Parisi estará hoy en el evento Impulsa, organizado por la CPC Biobío en donde se discutirá sobre crecimiento. En el panel también asistirán Johannes Kaiser y Marco Enriquez-Ominami, pero no Jeannette Jara, José Antonio Kast y Evelyn Matthei.

Sobre ello, señaló que “no se atreven ni siquiera a venir acá. Hay un desprecio a Concepción de Jara, de la candidata de Sutil y de Kast, que se suponía que

era el sheriff. Son tres candidaturas de millonarios, no se sabe en qué trabajan y en campaña se arropan con sus amiguitos”.

Otro aspecto consultado fue sobre sus expectativas para la elección parla-

mentaria, al tomar en cuenta que en la votación anterior el PDG tuvo diputados electos que con el paso de los años ya no continuaron.

“Tenemos candidatos a diputados. Al que no cum-

TERCERA VEZ

Franco Parisi postula a la presidencia de la República por tercera vez. En 2013 postuló como independiente fuera de pacto, obteniendo el 10,11%. Su segunda ocasión fue en la elección presidencial anterior, en 2021, en donde obtuvo un 12,80%. En ninguna de las dos ocasiones pasó a segunda vuelta, por lo que él y su partido esperan un resultado diferente este 16 de noviembre.

pla las reglas de bajarse el sueldo y preguntarle a la gente, para afuera. Los partidos políticos están al servicio para las personas”, expresó.

En definitiva, el candidato del Partido de la Gente señaló que “lamentablemente se considera que el Biobío es una región de izquierda que después optó por la derecha. Opten por el centro”.

Marcó que también fortalecerá a la Contraloría General de la República.



A través de la presente comunicación, y conforme a lo dispuesto en el artículo 116 Bis Letra F de la Ley General de Urbanismo y Construcciones, Entel PCS Telecomunicaciones S.A. informa, con el objeto de mejorar la conectividad para la comuna de Concepción, se presenta un proyecto de instalación de soportes de antenas y sistemas radiantes de transmisión de telecomunicaciones, en la propiedad ubicada en Abdón Cifuentes N° 2048, LT E-8, Sector Santa Sabina, comuna de Concepción para proveer a su comunidad de un eficiente servicio de telecomunicaciones móviles. Se propone la instalación de una estructura armonizada con el entorno, esta solución trata de una estructura soporte de antenas tipo Monoposte armonizado con Radomo de 39.5 metros de altura desde el piso natural. Esto como solución estructural propia en conformidad al artículo 116 bis F de la Ley N° 20.599 del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, publicada en el Diario Oficial con fecha 11 de junio de 2012

Como segunda alternativa, nuestra empresa propone la instalación de una estructura soporte de antenas tipo Monoposte sin armonizar de 39.5 metros de altura desde el piso natural. Comprometiéndose a realizar una obra de mejoramiento del espacio público hasta un radio de doscientos cincuenta metros a la redonda del lugar donde se proyecta la estructura sin armonizar, de acuerdo a lo establecido en el artículo 116 bis F letra f), de la Ley N° 20.599. Dicha propuesta, que se entrega a la comunidad, podrá consistir en el mejoramiento o la implementación de luminarias en el sector, por un monto equivalente al treinta por ciento del costo total de la proyección soporte de antenas y sistemas radiantes de transmisión de telecomunicaciones de la segunda alternativa presentada en notificaciones correspondientes, según Art 116 bis F, letra e).